



# SANTA LOPESIERRA ENTRE SER UTIL Y SERVIR HA SIDO SU APOSTOLADO

El regreso de Samuel Santander Lopesierra Gutiérrez a la arena política en Maicao, donde aspira a ser el alcalde con la mayor votación histórica del municipio fronterizo por el Movimiento Alternativo Independiente, MAI por firmas que inscribió en la Registraduría Nacional del Estado Civil que cuando se quiere se puede y lo viene demostrando en su precampaña a la recolección de firmas, lo que ha generado un apoyo sin igual en su tierra natal. De verdad la recolección de firmas fue una locura total y su inscripción ante la Registraduría fue un hecho sin precedentes que llamó la atención de todo el país. Hasta la reconocida columnista Salud Hernández se trasladó a Maicao a comprobar de este fenómeno político y en su columna de hoy sábado 15 de julio, fue objetiva al describir lo que representa Santa Lopesierra para los maicaeros. Que buena columna que se convirtió en un batazo para los de doble moral.

De una se nota ese apoyo de los maicaeros, en el sector comercial es algo nunca visto en las últimas décadas en la otrora vitrina comercial, nombre dado por el siempre recordado de tránsito y empresario Guido Illedge Barros, quien es uno de sus grandes amigos y lo está apoyando

con su familia y sus amigos de manera decidida. El apoyo y la forma como llega “Santa” a todos los que fueron en el pasado reciente sus colegas del comercio que ha sido siempre la espina dorsal de la economía de uno de los municipios que más ha aportado al PIB municipal y departamental. Ellos los comerciantes conocen de la nobleza de que está constituido este hombre unamuniano de carne y hueso y no mera abstracción de la fantasía. Por ello el apoyo y el calor humano que despierta a su paso por donde llega es inobjetable y no solo en el centro de Maicao donde se desarrolla ese comercio por décadas sino en los barrios más vulnerables. Es tanto la alegría que genera “Santa” que cuando su equipo de trabajo anuncia su llegada, su pueblo lo espera con ansias para darle un abrazo y su apoyo incondicional, es que la nobleza del exsenador, exdiputado y exconcejal no es fingida y menos de interés personal sino real como lo ha demostrado siempre en su vida pública y privada y eso lo conoce muy bien el pueblo de Maicao desde el comercio, el pueblo raso y la política en general. “Santa” representa la nobleza de un ser humano excepcional, quien afirme lo contrario o está ciego, sordo y mudo.



“Santa” Lopesierra en su recorrido terrenal le ha gustado y lo ha demostrado que siempre ha sido útil y no importante. Si útil como empresario, como comerciante, como líder no solo de su pueblo sino de La Guajira, como ser humano y como epicentro de una familia donde se ha ganado con creces ese liderazgo. Puedo dar fe como su amigo incondicional que para él servir es su máxima ruta en todo lo que ha construido

en su vida preclara y cristalina, es como su axioma mayor que no necesita demostración para creerle en su objetivo de ser el próximo alcalde de Maicao, porque obras son amores y Santa lo ha demostrado con hechos que su pueblo conoce de sobra. La recolección de firmas fue un hecho histórico en Maicao para llevar a “Santa” Lopesierra a ser el próximo alcalde del municipio fronterizo, fueron 63795 firmas, algo nunca visto en el municipio de Maicao, Maicao para nuestra orgullosa raza wayuu. Que así sea.



# HERNÁN BAQUERO BRACHO

 [hernanbaquero1](#)

 [hernan\\_baquero\\_bracho](#)